
 

 

西貢區議會主席 
吳仕福,SBS,太平紳士 
 

2015年 1月 6日西貢區議會會議動議 
「要求港鐵在康城站 C出口外加設扶手梯及顯示屏， 
並解釋 2014年 11月 16日康城站升降機的停用事件」 

 
背景 
  就日出康城交通嚴重不足的問題，我們一直積極跟進，要求改
善交通配套。務實爭取 5 年，港鐵終於在繁忙時段加密將軍澳線    
班次，感謝居民多年支持。 
 
    其中，康城雖然在繁忙時段加密了班次，唯其他時段班次依然  
疏落，等候時間長，引致乘客每次入閘時都甚為急促，甚至出現   
衝閘的情況。他們認為，港鐵應該在入閘處加設列車時間顯示板，
以及改善乘客衝閘的情況。 
 
  另一方面，現時康城站 C 出口只得一部升降機及一條往上的  
扶手電梯，對長者、孕婦或行動不便的居民來說甚不方便，加上  
近年康城區人口激增，上述設施供不應求。2014 年 11 月 16 日，該
唯一的升降機竟然故障多個小時，期間拖著沉重手拉車的長者要搬
起步行樓梯，而多名輪椅使用者要改路至港鐵站 A 出口  (20 分鐘
的路程)才能乘搭地鐵。由此可見，在康城站 C 出口加設多一條扶手
電梯的必要性。 
 
建議 
 
要求港鐵在康城站 C出口外加設扶手梯及顯示屏，並解釋 2014年
11月 16日康城站升降機的停用事件。 

 
本動議文件「要求港鐵在康城站 C出口外加設扶手梯及班次顯示
屏，並解釋 2014年 11月 16日康城站升降機的停用事件。」提呈
2015年 1月 6日西貢區議會會議，並邀請運輸署、港鐵及有關政府
部門出席討論。 
 
 
 
 
 
動議：方國珊議員    和議：陳繼偉議員 
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 下圖為 11月 16日升降機事故的情況，當天本人立即到場跟進。 




